

444 muertos y 28 millones pierden casas en Bangladesh

Dacca, Sept. 6 (UPI). Se pronosticaban hoy más lluvias en Bangladesh, mientras la empobrecida nación trataba de luchar con devastadoras inundaciones que cubrieron más de tres cuartas partes de su territorio y que dejaron sin casa a más de 28 millones de personas.

El gobierno dio el lunes una cifra de 444 muertos, pero dijo que ese cálculo era probablemente demasiado bajo. Cálculos no oficiales y noticias periodísti-

cas sitúan el saldo de muertos en más de 1.200. El transporte terrestre entre esta capital y el resto del país permaneció cortado hoy, cuando se inundaron más zonas del Sur de la ciudad, y se informaba que en varios lugares se producía el pánico por la disminución de la provisión de alimentos.

Funcionarios gubernamentales informaron que ayer las aguas desbordadas cubrían más de tres

—Pasa a la página 23—

Renuncia el Primer Ministro de Irán

Nicosia, Sept. 6 (AP). La renuncia presentada por el primer ministro iraní, Hussein Musavi, para evitar lo que temía fuera un voto de desconfianza del Parlamento en su gobierno, ha puesto al descubierto una lucha por el poder en Irán y diferencias políticas en torno a la política iraní a seguir durante la postguerra, dijeron hoy los analistas.

La Agencia de la República Islámica Iraní, IRNA, dijo en un despacho captado en Nicosia,

—Pasa a la página 11—



RENUNCIA. Sin presencia, Sept. 6 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Hussein Musavi, quien hoy renunció como primer ministro de Irán. La renuncia no le fue aceptada.

Aprueban en China primera ley sobre secretos de Estado

Pekín, Sept. 6 (UPI). Pekín aprobó hoy su primera ley de secretos de Estado, que estipula que

—Pasa a la página 58—

Vicepresidentes de C.A. se reunirán en Costa Rica

San José, Sept. 6 (Reuter). Los vicepresidentes de las naciones centroamericanas se reunirán la semana próxima en Costa Rica para hablar sobre el Parlamento Centroamericano y los programas de ayuda de

la ONU a la región, se informó hoy en un comunicado oficial.

Según el documento emitido hoy por la Vicepresidencia de este país, en la reunión se analizarán los avances del pro-

—Pasa a la página 33—

Avión incéndiase y estalla sobre un aeropuerto de Río

Río de Janeiro, Sept. 6 (UPI). Un avión bimotor con capacidad para seis pasajeros se incendió y estalló hiriendo a sus dos tripulantes esta noche en la cabecera de la pista donde aterriza en el Aeropuerto Nacional

Santos Dumont de Río, dijeron testigos.

El avión Cessna de la empresa brasileña Transportes Aéreos Marilia, llegó hasta la pista, cayó luego en unas piedras y se incendió, ind-

—Pasa a la página 27—

Inundaciones en México dejan saldo de 48 muertos

México, Sept. 6 (UPI). Las autoridades pusieron hoy en marcha un plan de emergencia para evitar la propagación de epidemias, en medio de las inundaciones que han provocado 48 muertes.

El ejército mexicano declaró zonas de desastre las costas de tres estados en el Pacífico, informaron fuentes gubernamentales. Por lo menos 48 personas han muerto y 100.000 han

—Pasa a la página 58—



PROSELITISMO. Anaheim, California, Sept. 6 (AP-Cablefoto) El vicepresidente George Bush corresponde una ovación, al participar en un desfile en Disneylandia, incluido en su campaña proselitista. Complementan su esposa Bárbara y el gimnasta y miembro del equipo olímpico de los Estados Unidos, Peter Vidmar.

Cosmonauta afgano y ruso viven un drama espacial

Moscú, Sept. 6 (UPI). Problemas con las computadoras frustraron hoy dos intentos de la cosmonave soviética Soyuz TM-5 de regresar a la Tierra, en un drama espacial que dejó a sus

dos tripulantes en órbita con una cantidad limitada de oxígeno pero preparados para tratar nuevamente en cuestión de horas.

El diario gubernamen-

—Pasa a la página 33—

E.U. ofrece ayuda a Rusia para recuperar nave espacial

Washington, Sept. 6 (Reuter). Estados Unidos ofreció ayuda a la Unión Soviética en sus esfuerzos por lograr el retorno de la nave espacial Soyuz TM-5 que transporta a dos cosmo-

nautas, tras fracasar en dos oportunidades el regreso a Tierra, dijeron hoy funcionarios norteamericanos.

“Hemos comunicado un ofrecimiento de asis-

—Pasa a la página 58—

Desmienten que el Pdte. Cerezo mató a pistolero

Guatemala, Sept. 6 (DPA). El ejército de Guatemala desmintió hoy que el presidente, Vinicio Cerezo Arévalo, hubiera matado el 19 de agosto en el Palacio de Gobierno a uno de dos

pistoleros que penetraron en el despacho para asesinarlo en un intento de golpe de estado, como informara recientemente un periódico venezolano.

—Pasa a la página 23—

SELA instará a una “nueva estrategia”

Caracas, Sept. 6 (UPI). El Sistema Económico Latinoamericano instará a los países de América Latina y del Caribe a desarrollar una “nueva estrategia industrial” basada en criterios de excelencia y competitividad, informaron anoche fuentes del organismo.

Un documento en este sentido será presentado en el XIV Consejo Latino-

americano del SELA, a realizarse en Caracas entre el 14 y 20 de este mes, con la asistencia de un centenar de delegados de 26 países.

Frente a los acelerados cambios tecnológicos que se producen en el mundo, el SELA espera que con su recomendación se revierta el actual

—Pasa a la página 34—



CORRUPCION. Moscú, Sept. 6 (AP-cablefoto). Khaidar Yekhysev, ex ministro del interior, acusado de corrupción, escucha los cargos duante el llamado “juicio de Churbanov”.



EN BANGLADESH. Rajbari, Bangladesh, Sept. 6 (AP-cablefoto). El presidente de Bangladesh Hussain Muhammad Ershad, (centro), camina con el agua hasta las rodillas al recorrer las

zonas inundadas en las que ya han quedado sin hogar más de veinte millones de personas. Cifras preliminares reportan la muerte de más de 400 personas.